

# **Les idées du Juche sous une perspective géographique et historique**

**Dr. Ysbel Mejías,**

Président du cercle vénézuélien pour l'étude de la philosophie,

Email : ysbelmejias@gmail.com

Les idées du Juche sont une idéologie originale développée et systématisée par ses principes intrinsèques.

Le Président Kim Il Sung a dit :

« C'est l'attribut de l'homme qui aspire à vivre en maître du monde. »

Les idées du Juche sont non seulement l'idéologie directrice de la révolution Juche mais aussi l'axe principal dans l'édification et la consolidation du socialisme dans la République populaire démocratique de Corée.

Comme l'a fait remarquer le Président Kim Il Sung, le socialisme de la Corée est celui du Juche choisi par son peuple et qui se développe grâce à la volonté et à la force de son peuple.

Par conséquent, a été instaurée une société socialiste assurant au peuple le bonheur qui se manifeste par les bienfaits sociaux dont jouit le peuple dans tous les domaines de la santé publique, de la culture, de l'enseignement, de la science et de la technologie etc. Là encore s'ajoute la construction des logements à fournir gratuitement au peuple pour améliorer leur condition de vie en RPDC.

De cette façon, la RPDC satisfait les intérêts et les besoins du peuple.

Dans le cas du Venezuela, à constater non seulement dans l'optique d'anthropologie sociale jusqu'à la formation du peuple, mais aussi dans le processus de la révolution mondiale, l'unification avec le territoire de la nation coréenne fraternelle fait savoir au peuple vénézuélien la conformité géographique et historique à travers la vulgarisation, la liaison et l'information des idées du Juche.

La philosophie Juche présente la nécessité de l'union des efforts et de la volonté

apparus dans le processus de la révolution.

A la lumière de cette analyse, la perspective géographique et historique dans le cadre de la science et de l'analyse propose la possibilité de l'étude de la société, de l'économie et de la culture etc.

Dans ce sens, pour le cercle vénézuélien pour l'étude de la philosophie Juche, la vulgarisation et les débats au sujet des idées du Juche dans l'optique géographique et historique permettent de faire savoir le processus politique que traverse actuellement la nation frère de la RPDC et ses activités économiques, sociales et culturelles. Par exemple, depuis la formation de la RPDC en révolution Juche, la contribution de ce pays à l'édification d'un monde où les peuples bénéficieront de la justice sociale, de la paix, de l'équité, du droit à la souveraineté et à l'autodétermination jusque les principes révolutionnaires manifestés et renforcés chez les masses populaires indiqués par les idées du Juche, tout cela approche de la réalité dans les liens.

Il faut souligner l'importance des idées du Juche dans l'étude de ces problèmes : la révolution Juche qui dure quelques 70 ans a permis aux masses populaires de mener une vie juste et digne, a donné une éducation sur l'amour de la patrie et la défense de la patrie, a frayé le chemin apportant le développement de la science et de la technique accroissant des connaissances du peuple visant à surmonter des difficultés et a fait suivre infailliblement ce chemin.

En guise de conclusion, les idées du Juche sont une philosophie directrice du peuple organisé inspirant de la force dans l'édification du monde où sont établies la justice sociale et la paix, ce peuple qui lutte contre l'impérialisme américain et des forces à sa remorque pour défendre son territoire.